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GARANTE DEGLI STUDENTI  

Siamo convinti che un’Università, per garantire alti livelli di formazione ai propri Studenti, 

debba innanzitutto prevedere regole chiare per tutti, fissando tutele e doveri. Già negli scorsi mesi ci 

siamo battuti per introdurre una figura fondamentale: il Garante degli Studenti. Si tratta della figura 

che deve vigilare sulla applicazione della Carta dei diritti e dei doveri degli Studenti, un 

documento che contiene garanzie fondamentali per tutti noi sul piano della didattica, dei servizi e 

delle prove d’esame. Intendiamo portare avanti questa importante battaglia, che ancora non è vinta! 

 

SPAZI PER LO STUDIO E DI AGGREGAZIONE 

 Crediamo che gli Studenti necessitino di maggiori spazi per studiare, ma anche per 

trascorrere serenamente il proprio tempo libero. Per far fronte a questa esigenza, da diversi mesi, 

stiamo dialogando con l’Amministrazione Comunale sulla possibilità di mettere i locali della DATA 

(di fianco alle scalette del Teatro) e altri spazi cittadini a disposizione della Comunità studentesca. 

 

TRASPORTI & PARCHEGGI   

Anche qui si tratta di portare avanti un dialogo già intrapreso con il Comune. Abbiamo chiesto 

di poter migliorare i collegamenti (soprattutto quelli notturni) con Pesaro. Abbiamo inoltre 

proposto di prevedere un abbonamento unico, a prezzo ridotto, che consenta agli Studenti di 

parcheggiare nei posteggi blu attualmente meno utilizzati e, da lì, di raggiungere facilmente le sedi 

universitarie potendo usufruire del bus navetta per il Centro.   

 

COLLEGI   

Abbiamo intenzione di approfondire, nel prossimo mandato, la collaborazione con la 

Presidenza di ERDIS, occupandoci soprattutto dei Collegi. Questi sono il cuore pulsante della 

nostra comunità studentesca. Meritano attenzione, sia dal punto di vista della sicurezza sia per le 

occasioni di aggregazione che potrebbero offrire agli Studenti. 

 

 



 

TAVOLO CITTÀ STUDENTI 

Il tratto distintivo della nostra Università è notoriamente il suo stretto legame con la città: 

senza UniUrb non c’è Urbino e viceversa. Per questo proponiamo di istituire un tavolo permanente 

di confronto e di ascolto tra Amministrazione Comunale e Rappresentanza Studentesca. 

 

CENTRALITÀ DELLO STUDENTE 

 Urbino è stata la patria di una rivoluzione culturale – l’Umanesimo e il Rinascimento – che 

ha affermato con forza la centralità della persona umana. Per noi, oggi, questo significa mettere al 

centro lo Studente, lavorando per costruire un’Università in cui ciascun iscritto possa trovare un luogo 

fecondo per lo sviluppo integrale della propria personalità. Per questo, tra le altre cose,  

continueremo a batterci per l’accessibilità: delle strutture agli Studenti con disabilità motoria; delle 

risorse didattiche agli Studenti con DSA. 

 Al tempo stesso, intendiamo proporre all’Ateneo di aumentare i Corsi di Studio che prevedono 

soluzioni di tele-didattica per gli Studenti lavoratori, affinché l’Università sia davvero 

un’opportunità a portata di tutti. 

 

DISTRIBUTORI D’ACQUA 

Attenzione alla persona e cura della natura possono, anzi devono, andare a braccetto, 

soprattutto in un luogo come Urbino, immersa in un paesaggio straordinario. Per questo proponiamo 

di installare negli spazi comuni dell’Ateneo distributori di acqua che riducano l’utilizzo e la 

dispersione nell’ambiente di plastica. 

 

FESTIVAL SPORTIVO DI ATENEO  

 Crediamo, infine, che il tesoro della nostra Università sia la sua Comunità studentesca, che 

nei momenti difficili del Covid o delle recenti alluvioni ha dato prova di grande unità. È necessario 

però rafforzare ancora di più il legame che ci vincola gli uni agli altri. Per questo proponiamo un 

Festival sportivo di Ateneo, un’occasione in cui stare insieme e riscoprirsi orgogliosi di essere 

Studenti UniUrb. 

 

 

In questi primi due anni di rappresentanza abbiamo portato avanti tante battaglie, 

sacrificando tempo ed energie a servizio della nostra Comunità Studentesca,  

molto siamo riusciti a ottenere … ma altrettanto ci resta da fare, 

 

C’È ANCORA BISOGNO DI AZIONE! 


